

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Le groupe Vaalco toujours disposé à accompagner le Gabon

C'EST ce qui ressort de l'audience que le chef de l'Etat, Brice Clotaire Oligui Nguema, a accordée hier, au directeur général de ladite entreprise, Georges Maxwell.

O.N.
Libreville/Gabon

INTRODUITE au palais présidentiel par le ministre du Pétrole, Marcel Abéké, une délégation du Groupe américain Vaalco conduite par son directeur général Georges Maxwell, a été reçue hier, par le président de la République, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema. Le ministre de l'Economie et des Participations, Mays Mouissi, était également présent.

Georges Maxwell et les siens sont venus réaffirmer au chef de l'Etat la volonté de leur groupe de poursuivre sa collaboration avec le Gabon, pays qui constitue un véritable bassin pétrolier. Cet accompagnement est essentiellement axé sur l'extraction des produits du sous-sol, le transfert des compétences et l'employabilité des Gabonais.

Dans cette perspective, le Groupe Vaalco qui a reçu toutes les assurances du numéro un gabonais quant à la poursuite de leurs activités dans notre pays, devrait acquérir de nouveaux champs d'exploitation, et effectuer la recherche de blocs encore inexplorés. Cela afin d'accroître sa production.

Il faut souligner que Vaalco est une compagnie américaine basée au Texas, et implantée dans notre pays depuis 20 ans. Aujourd'hui elle emploie 92 Gabonais, contre 4 expatriés seulement.



Poignée de main entre le chef de l'Etat Brice Clotaire Oligui Nguema, et le DG du Groupe Vaalco, Georges Maxwell.

Défense nationale : les FAG encouragées à faire montre d'exemplarité sans faille

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

"Vous devez faire montre d'exemplarité sans faille. Vous devez être des symboles de modestie sincères et vrais. Vous devez constituer la vitrine de la population gabonaise, entreprenant et vivant en harmonie avec elle." C'est la principale exhortation faite hier aux Forces armées gabonaises (FAG), par la ministre déléguée à la présidence, chargée de la Défense nationale, le général de brigade Brigitte Onkanowa, sur le tarmac de la Base arienne 01 de Libreville. C'était au cours d'une rencontre s'inscrivant dans le cadre de la tournée qu'elle entreprend dans les casernes depuis le 18 octobre dernier.

Hormis les traditionnels honneurs militaires, cette visite a également été marquée par une séance de décorations à titre ex-



La ministre déléguée à la présidence, chargée de la Défense nationale, le général de brigade Brigitte Onkanowa, écoutant les explications d'un officier de l'Armée de l'air, lors de la visite guidée.

ceptionnel des promus des forces de défense au gouvernement de la Transition et dans les administrations. Ils étaient au total 8 promus dont 1 médaillé militaire, 1 médaillé de reconnaissance des forces armées, 3 médaillés d'honneur de la marine nationale et 3

médaillés d'honneur de l'armée de terre, échelon Bronze. Reconnaisant les efforts déjà consentis par les autorités pour l'amélioration de leurs conditions de vie et de travail, le chef d'état-major général des forces armées, le général de

division aérienne Jean-Martin Ossima Ndong a rappelé que "beaucoup reste à faire pour pallier le déficit en matériels dont les moyens roulants, et ceux spécifiques à chaque armée à savoir : des engins blindés pour la composante terre, des vecteurs aériens pour la composante air, etc."

En réponse, le membre du gouvernement leur a non seulement rappelé la vision du président de la Transition, mais les a aussi et surtout rassurés de ce que leurs préoccupations sont "déjà prises en compte et très connues des autorités". Avant de les inviter à prendre grand soin de leurs nouvelles acquisitions.

Par ailleurs, pour coller à l'actualité, la ministre déléguée à la présidence a exhorté les éléments des FAG à se faire dépister dans le cadre de "Novembre bleu". Car, a-t-elle souligné "un soldat en bonne santé est gage de succès dans sa mission".